

sie pour y étudier la langue du pays. Il l'apprit si bien qu'on lui décerna aux examens deux bourses d'honneur. De retour en Angleterre, il fut nommé interprète russe dans l'armée impériale et employé en même temps à dresser la grande carte de l'état-major anglais. Après avoir fait la campagne d'Afrique, il démissionna et sortit des rangs de l'armée avec le grade de major. Il alla ensuite étudier la théologie à Rome au Collège Bède, fondé par le pape Léon XIII, pour permettre aux ministres protestants convertis au catholicisme d'y refaire leurs études théologiques. En 1911, il était ordonné prêtre en Angleterre et faisait un voyage en Russie et en Autriche. C'est au cours de ces pérégrinations qu'il conçut le projet de fonder l'association dont il est aujourd'hui le directeur. De retour au Canada, il se rendit dans l'Ouest, où il dressa une carte montrant les différentes régions colonisées par les catholiques et les différents groupes d'immigrants catholiques établis dans cette partie du pays. Cette carte est très précieuse pour les agences d'émigration européennes. Appelé par Mgr l'archevêque de Québec à devenir aumônier des marins et des immigrants, M. l'abbé Casgrain fonda, en 1912, son *Association*, qu'il mettait sous le patronage de Son Excellence le délégué apostolique, de NN. SS. les archevêques et évêques du Canada et de plusieurs citoyens laïcs éminents. L'*Association* a des représentants dans les différentes provinces canadiennes et des correspondants en Europe. Elle est destinée à faire un bien considérable en notre pays.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Lundi,	22 décembre.	— Noviciat des Frères des Ecoles [Chrésiennes.
Mercredi,	24	— Juvénat des Clercs Saint-Viateur.
Vendredi,	26	— Noviciat des Frères de la Charité.
Dimanche,	28	— Sainte-Hélène.